ÖTZTALER ZERO

Dekarbonisierung von 2 Linien der Ötztaler Verkehrsgesellschaft Busflotte in Tirol



Die Ötztaler Verkehrsgesellschaft mbH hat im Rahmen des Projektes konkrete Pläne, 2 Midi Busse mit Batterieantrieb sowie 6 Solobusse zweiachsig mit Batterieantrieb in den Betrieb zu integrieren. Zusätzlich wird eine umfassende Ladeninfrastruktur für die Busse bereitgestellt. Übergeordnetes Ziel ist die Attraktivierung des ÖPNV-Angebotes in der Region und die Umstellung der gesamten regionalen Busflotte auf emissionsfreie Busse.

Die emissionsfreien Solobusse fahren auf den Umläufen folgender Linien: 8352 Sölden Innsbruck Sölden, Umlauf 12.2, 15.0 320 Sölden Obergurgl Imst, Umlauf 1.0 4.1, 4.3, 5.1, 5,2, 6.4, 16.1, 16.2 Der Midi-Bus fährt auf dem Umlauf 41.0 der Linie 52 bis 57 als Ortsbus Sölden, sowie in der Sommersaison auf der Linie 335 Obergurgl – Timmelsjoch – Moos i. Passeiertal Umlauf 42.0.

Die 8 emissionsfreien Busse werden während der ersten 5 Betriebsjahre ca. 1.950.000 Nutzwagenkilometer zurücklegen und dabei rund 1.638 Tonnen CO2 einsparen.

Anzahl Busse:	8
Region:	Tirol
Technologie:	Batterieelektrische Busse
CO ₂ Einsparung:	1.638 t
Laufzeit:	September 2023 bis 2025









